

Liebe Eltern der Grundschule,

am 4.12. haben wir unseren Winter-Weihnachtsmarkt gefeiert, der alle zwei Jahre stattfindet. Alle Schülerinnen und Schüler waren bei den Vorbereitungen beteiligt und so war es ein großes Fest der ganzen Schule. Es wurde gebastelt, gewerkelt, gebacken und geprobt. So konnten Sie ein beeindruckendes Bühnenprogramm erleben, an zahlreichen Ständen einkaufen, im Raum der Stille eine besondere Atmosphäre erleben, das Nussknacker-Kino ansehen und die Bewirtung sowie leckeres Stockbrot genießen. Der Erlös des Marktes wird zwischen allen Klassen aufgeteilt für gemeinsame Unternehmungen. Ein solches Fest stärkt die Schulgemeinschaft – von Klasse 1 bis 10 waren alle Kinder und Jugendlichen aktiv eingebunden!



Gerne möchten wir Ihnen einen kleinen Einblick in unser Schulleben geben:

- Seit dem 01.12. trifft sich die Schulgemeinschaft der Grundschule jeden Montag zum **Adventssingen**. Mit besinnlichen oder lebendigen Liedern, mit Body Percussion und einer weihnachtlichen Geschichte gestalten wir diese ganz besondere Zeit mit den Kindern. Es ist schön zu beobachten, wie die Kinder die Atmosphäre genießen.
- Unsere Aktion „Zu Fuß zur Schule“ hat im November stattgefunden und in einer Schulversammlung am 28.11. wurde der Wanderpokal an die erfolgreichste Klasse, die Bärenklasse 4b, überreicht. **Wir haben die große Bitte, dass die Kinder das ganze Schuljahr über zu Fuß zur Schule kommen. So tragen Sie zur Gesundheit der Kinder bei, die Kinder werden selbstständiger und die „Elterntaxis“ nehmen ab.**
- Auch in diesem Jahr setzen wir unser **Präventionsprogramm** fort. Wir freuen uns, dass wir mit dem Team von „Starke fürs Leben“ (<https://www.staerkefuersleben.de/>) zusammenarbeiten dürfen. Die Kinder nehmen mit Freude und großem Gewinn an den Workshops teil. Im Laufe des Schuljahres werden alle Klassen Workshops miteinander durchführen.
- Noch vor Weihnachten finden **medienpädagogische Workshops** mit den 3. Klassen statt, im Februar folgen dann die 4. Klassen.
- In diesem Schuljahr arbeiten insgesamt **vier pädagogische Assistentinnen** in der Grundschule: Frau Hamann, Frau Özaydin, Frau Lechner und Frau Paas. Sie unterstützen einzelne Kinder im Unterricht und sind wichtige Bezugspersonen für Ihre Kinder. Auch unsere FSJlerin, Orgesa Bylykbashi, leistet wertvolle Arbeit an unserer Grundschule.

Sie wollen weitere Einblicke ins Schulleben bekommen? Bitte schauen Sie regelmäßig auf unsere Homepage www.staufer-gms.de .

Nun stehen die letzten Schultage vor den Weihnachtsferien an – lesen Sie bitte die wichtigen Informationen:

Letzte Schultage vor den Weihnachtsferien

Mittwoch, 17.12.25

- **Gottesdienst der Grundschule um 8:00 Uhr in der Michaelskirche.** Eltern sind herzlich eingeladen.
- Mit den **Kindern, die am Gottesdienst teilnehmen**, starten wir gemeinsam um 7:45 Uhr in der Schule und gehen gemeinsam zur Kirche.
- **Kinder, die nicht zum Gottesdienst mitgehen**, werden ab ihrem Unterrichtsbeginn betreut.

Freitag, 19.12.25

- **Der Unterricht beginnt für die Kinder nach Stundenplan.**
- **Der Unterricht endet um 11:05 Uhr.** Kinder, die bei der flexiblen Betreuung (FLEX) angemeldet sind, werden ab 11:05 Uhr betreut.

Alle Kinder, die nicht im Flex angemeldet sind, werden um 11:05 Uhr entlassen bzw. von ihren Eltern an der Schule abgeholt.

Wichtige Hinweise und Termine

- **Der Unterricht beginnt nach den Ferien am Mittwoch, 07.01.26**, nach Stundenplan.
- Am **Freitag, 06.02.26**, werden die Halbjahresinformationen ausgegeben. Die Eltern der vierten Klassen erhalten die Grundschulempfehlung mit der Halbjahresinformation.
- Am **Samstag, 07.02.26**, findet von 10:00 bis 12.30 Uhr der **Tag der offenen Tür in der Sekundarstufe** statt. Dieser richtet sich besonders an die Eltern der 4. Klassen, aber auch alle anderen sind willkommen. Machen Sie sich mit Ihrem Kind ein Bild von der Arbeit unserer Schule, wir freuen uns auf Sie.
- Im Januar finden zwei sehr wichtige Elternabende statt:
 - **Dienstag, 20.01.26 19 Uhr:** Die **Polizei** wird einen Vortrag in der Schule halten zum Thema „**Schutz vor sexuellem Missbrauch**“. Eine Einladung ist beigefügt.
 - **Donnerstag, 29.01.26 19:30 Uhr online:** Wir werden einen **digitalen Elternabend zum Umgang mit Medien** anbieten. Den Link erhalten Sie rechtzeitig zuvor.

Allen, die das christliche Weihnachtsfest feiern, wünschen wir gesegnete Feiertage.

Mit den besten Wünschen für ein gesundes und hoffentlich friedliches Jahr 2026 verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen

Eva Neundorfer, Rektorin

Corina Gutjahr, Konrektorin

Eine Einladung zur Vortrag „Schutz vor sexuellem Missbrauch“ ist beigefügt.